

¡Buen Miércoles para todos! Durante estas semanas hemos estado trabajando con Cuaresma y Semana Santa! Por eso les vamos a proponer preguntas personales de reflexión y actividades para poder profundizar en esta semana tan especial que transitamos.

LOS INVITAMOS A QUE ESTAS ACTIVIDADES LAS VAYAN REALIZANDO DIA POR DIA DURANTE SEMANA SANTA

JUEVES SANTO

1. Leer: LA ÚLTIMA CENA DE JESÚS CON SUS DISCÍPULOS (ADAPTACIÓN DE JUAN 13, 1-15)

Jesús invitó a sus amigos a cenar. Era una cena muy especial. Más de lo que ninguno de ellos se imaginaba. Era la semana más importante para los judíos, y ese día siempre era para celebrar una cena muy especial, como las que hacemos en los días más importantes. Entonces, Jesús les dio instrucciones para preparar una fiesta en una casa de Jerusalén. Y ahí se llevó a sus amigos más cercanos. Y cuando iban a empezar a cenar, cuando ya ellos se habían sentado y estaban deseando que llegase la comida, Jesús



les dio una sorpresa. Se levantó, se quitó la capa que llevaba y tomó una toalla. Entonces se fue hacia un lugar donde había un banco y un recipiente con agua y les hizo una señal para que se fueran acercando. Y los iba haciendo sentarse uno por uno en el banco. Entonces, con mucha calma, les lavaba los pies, que tenían polvo del camino, y se los secaba. Ellos lo miraban muy sorprendidos. Porque Jesús estaba haciendo con ellos un trabajo que era propio de los sirvientes. La verdad es que no sabían cómo reaccionar. Cuando le tocó a Pedro, dijo que no. Todos lo miraron con los ojos muy abiertos. También Jesús lo miró un poco disgustado. Pero Pedro, que era muy terco, insistió: «No, y no, y no. Vos sois nuestro jefe. Así que no voy a dejar que me laves los pies». Jesús lo miró muy serio y le dijo: «Si no te lavo los pies, no podés quedarte a la cena». Pedro quiso insistir, pero cuando vio la cara de Jesús que miraba hacia la puerta, se dio cuenta de que lo decía en serio. Entonces se sentó en el banco y dejó que Jesús le lavara también a él los pies. Cuando terminaron todos y se sentaron a la mesa, Jesús les explicó por qué había hecho eso. «Miren, todos estamos acostumbrados a que los jefes, los poderosos, los que más tienen, siempre exijan lo mejor para ellos. Pero yo quiero que entiendan que nuestros talentos, nuestro poder y nuestras riquezas son para servir. Espero que lo que yo hice con ustedes, ustedes lo hagan con los demás». Ahora sí que lo entendían, y Pedro también se alegró de haberse quedado. Despues siguieron cenando. Y fue la mejor cena de todas las que habían tenido con él: comieron, se rieron, cantaron y hablaron mucho. Jesús los llamó amigos, les habló con cariño y les dijo que los quería tanto que hasta daría la vida por ellos. Lo que no sabían es que lo que decía se iba a cumplir al día siguiente

“Hoy recordamos la Última Cena de Jesús con sus amigos los apóstoles. En ella Jesús hizo dos cosas: les lavó los pies dándonos un ejemplo de servicio y les compartió su pan, que es el pan de la comunión que celebramos en la misa. Jesús se quedó con nosotros en ese pan y en ese vino, nos dejó su Cuerpo y su Sangre, por eso también hoy celebramos que Jesús nos regaló a los sacerdotes.”

Primer gesto “El Servicio”: A través del lavatorio de pies Jesús nos quiere mostrar que los más importante es el servicio y estar atento a lo que el otro puede necesitar. Esta es una de las razones principales por las cuales Dios nos invita a vivir en sociedad: EL SERVICIO.



Segundo gesto “La comunión”: Para Jesús era importante compartir la mesa con sus amigos, porque ese era un momento de diálogo, de encuentro, de fiesta. Y les enseñó que en el pan que les compartía estaba su vida compartida, y que podíamos hacerlo presente cada vez que repitiéramos esa celebración -como lo hacemos en la Misa. La palabra Comunión significa común unión, es decir que nosotros estamos llamados a vivir en unión y en

armonía con el prójimo (con el que tenemos al lado, con el que compartimos la vida). Dios nos pone en sociedad para que podamos celebrar la vida y compartir la vida en armonía.

2. Reflexionar y responder:

- a) Mira la imagen en donde aparece el mundo ¿Qué significa esta imagen? ¿A qué nos invita?



- b) ¿Con quién compartís la vida? Nombrar personas (con nombre y apellido)



VIERNES SANTO

3. Leer:

El último día de Jesús fue muy especial. Muy difícil, la verdad. Por la noche, después de la cena, se fue a rezar a un huerto de olivos. Se sentía un poco asustado, pues sabía que las autoridades estaban intentando acabar con él porque no les gustaba lo que decía. Y uno de sus amigos Judas, había estado actuando bastante raro, así que sospechaba que Judas lo iba a entregar. El resto de sus amigos estaban dormidos, de modo que se sentía un poco solo. Y cuando estaba en el huerto rezando, llegó Judas con los soldados del templo y lo llevaron arrestado. Entonces empezó una noche muy difícil y muy rara. Lo juzgaron tres veces. Primero Caifás, el jefe religioso de los judíos. Lo condenó porque dijo que había blasfemado- blasfemar es hablar mal de Dios- Es porque Caifás no entendía nada de lo que Jesús decía sobre el amor, y le pasaba lo que a todos los hombres necios: que no estaba dispuesto a aprender nada nuevo. También lo juzgó Herodes, el rey de los judíos (que era hijo del otro Herodes que ya conocemos). Pero este era tan tonto que solo le pidió a Jesús que hiciera un milagro como si fuera un truco de magia. Jesús no quiso, porque no quería usar su poder para eso. Así que lo mandaron ante Pilato, el jefe de los romanos. Este sabía que Jesús era inocente, pero, aun así, también lo condenó, para no tener problemas con los judíos. Y así, la dureza de uno la superficialidad de otro y el egoísmo del tercero lo condenaron a muerte. Entonces lo mandaron, cargando con una cruz y muy golpeado, hacia un monte que se llamaba de la calavera, por la forma que tenía. Solo un campesino que pasaba por allí lo ayudó a cargar con la cruz, y una mujer le secó el rostro con un trapo para aliviarlo. Y allí lo clavarón en una cruz. Jesús, en esos momentos finales, dijo las últimas palabras de su vida. Como si fuera ya una última enseñanza. Sus últimas palabras fueron el perdón para los que le hacían daño; de cariño hacia uno de los que estaban crucificados junto a él (porque



había dos ladrones con él); de ternura hacia su madre y su amigo Juan, que estaban al pie de la cruz; de necesidad, cuando dijo que tenía sed. También rezó a Dios, diciéndole que se sentía muy solo; luego le dijo que creía que había hecho lo que tenía que hacer. Y al final, con un grito de confianza, se puso en manos del Padre. Y murió. Sus palabras siguen resonando hoy. Cada vez que alguien habla del perdón y de cariño. Cada vez que alguien habla con ternura. Cada vez que alguien pide ayuda. Cada vez que alguien habla a Dios de confianza. Cada vez que alguien lo da todo por amor.

Vivir en sociedad a veces puede ser difícil, a veces nos tratan mal, nos juzgan y muchas veces es al revés y nosotros tratamos mal a nuestros amigos, a nuestra familia, somos egoístas y podemos hacerle daño a otros.

4. Escuchar la canción “el que muere por mí”, <https://www.youtube.com/watch?v=VOfPEnIJ68E> reflexionar y responder: ¿Qué parte de la canción te gusto? ¿Por qué?



5. Jesús antes de morir nos dejó sus ultimas enseñanzas: gestos de perdón, cariño, ternura, confianza y amor. ¿Me acuerdo de alguna actitud que haya tenido parecida a lo que hizo Jesús estando en la cruz? ¿Cuál?



SÁBADO SANTO

6. Leer: **SÁBADO SANTO: LA SEPULTURA DE JESÚS (ADAPTACIÓN DE JUAN 19, 38-42)**

Después de que Jesús murió en la cruz, se acercaron algunos de sus seres queridos para sepultar su cuerpo. Uno de ellos, José de Arimatea, era amigo de Jesús en secreto porque tenía miedo de lo que podían decir de él, pero esta vez se animó y fue a hablar con el gobernador Pilato y le pidió el permiso que necesitaban para sepultar el cuerpo de Jesús. También llegó Nicodemo, otro amigo tímido de Jesús, trayendo un montón de perfumes y aceites para rendirle homenaje. Ellos, junto con algunos más, tomaron el cuerpo de Jesús, lo envolvieron en vendas llenas de perfume y lo colocaron con mucho cariño en una tumba que habían preparado especialmente para él, cerrándola con una gran piedra.

Hoy podemos sentirnos un poco tristes por la muerte y sepultura de Jesús, es importante acordarnos de lo que Jesús nos enseñó durante toda su vida: ¡que Él iba a resucitar! por eso este es un día de ESPERANZA. ¿Qué es la esperanza? Es la “fuerza” para esperar algo bueno que se acerca, aunque estemos en un momento difícil. La esperanza es un regalo del espíritu santo muy MUY especial y muchas veces es difícil encontrarlo solitos, por eso Dios nos regala a las personas que nos rodean para que nos transmitan esperanza.



7. Reflexionar y responder: ¿Qué personas nos dan esperanza en nuestra vida?

DOMINGO DE PASCUA

8. Leer: **DOMINGO DE PASCUA: LA SEPULTURA DE JESÚS (ADAPTACIÓN DE JUAN 19, 38-42)**

María Magdalena estaba muy triste porque Jesús había muerto. Fue por la mañana a visitar su tumba, como hace la gente cuando va a llevar flores. A Jesús lo habían enterrado en una cueva, con una gran piedra tapando la entrada. Pero cuando María llegó, se encontró con que la piedra estaba movida, y se dio cuenta de que dentro no estaba el cuerpo. Se asustó mucho y salió corriendo para ir a donde estaban Pedro y Juan, los otros amigos de Jesús. Y les contó lo que pensaba: «Ey, que alguien robó el cuerpo de Jesús». Ellos se levantaron a toda prisa y fueron corriendo. Juan iba más rápido. Pedro iba más lento y casi perdía la respiración. Al llegar, fue Pedro el primero que entró en la cueva. Ahí vio que las telas con las que habían envuelto a Jesús estaban en el suelo, y el sudario –que es un paño con el que le habían cubierto la cabeza– estaba doblado sobre una piedra. Juan y Pedro se miraron, con los ojos brillantes de alegría, porque se habían dado cuenta de que nadie había robado el cuerpo de Jesús. Por fin terminaban de entender que Él tenía que resucitar de entre los muertos. Y, al descubrir que estaba vivo, después de esos días de lágrimas y tristeza, se empezaron a reír como niños.



9. Jesús resucitó y eso nos llena el corazón de alegría. ¿Cuáles son las cosas de nuestra vida que nos hacen felices?

10. Hoy puede ser muy lindo e importante que también la comida en casa sea una fiesta. ¡Preparen algo rico, o algo para decorar la mesa para recordar que estamos contentos porque Jesús resucitó!

Feliz Semana Santa!

Un abrazo

Caro y Elu